



Semaine allemande

publié le 05/06/2017

du 15 au 19 mai 2017

Du 15 au 19 mai, notre collège a vécu à l'heure allemande. Notre semaine s'est articulée autour de quatre axes : l'énigme du jour tout d'abord. Chaque matin, une énigme était affichée sur l'écran de la Vie Scolaire et les élèves avaient jusqu'à 13 heures pour déposer leur coupon-réponse dans l'urne du CDI. La participation est allée croissant de jour en jour, et si seulement 24 élèves avaient reconnu le jouet Playmobil le premier jour, ils étaient 73 le lendemain à avoir identifié le Rhin. Quatre gagnants ont été tirés au sort chaque après-midi et ont reçu une récompense.

Le deuxième axe était une action de sensibilisation auprès des trois classes de sixième. Les élèves étaient demandeurs et se sont montrés très réactifs lors des séances.

Le vendredi a été "le" jour festif du projet : au cours de la semaine, les élèves ont préparé un flashmob sur la chanson "Fliegerlied" de Tim Toupet et se sont tous retrouvés dans la cour à la récréation du matin pour le danser. C'était incroyable ! Ils l'ont même dansé deux fois et l'ont encore réclamé à la récréation de l'après-midi.

Enfin, un repas allemand a été servi le midi au réfectoire. Le menu a été largement plébiscité : des salades de concombres ou de céleri aux pommes en entrée, puis une currywurst accompagnée de frites, enfin une Rote Grütze en dessert.

Si l'idée de la semaine allemande est venue au départ du professeur d'allemand, sa réussite en revient à tous les acteurs de l'établissement qui s'y sont investis avec beaucoup d'enthousiasme : les répétitions du flashmob ont été prises en mains par l'équipe de la Vie scolaire et l'animateur culturel, le bon déroulement des énigmes et le tirage au sort des gagnants ont été assurés par la documentaliste, les différents plats du repas allemand ont été entièrement réalisés sur place par le cuisinier et son équipe, les menus ont été tapés et décorés par la secrétaire. De l'avis de tous, une belle expérience ! A renouveler...

Mme G. BURLOT - Professeure d'allemand

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.